

# なごみま専科

## 謹賀新年

あけましておめでとうござい  
す。旧年中はご愛顧賜り誠にあり  
とうございました。本年もどうぞ宜  
しくお願い致します。

その年の世相を漢字一字で表現  
する「今年の漢字」、昨年は災害の  
「災」でした。地震、豪雨、猛暑、  
台風など自然の恐ろしさを痛感さ  
せられる一年でした。そんな中でも  
ゆうきでは昨年四月、出石町内の商  
店街に新規店舗「小さなきもの屋ふ  
らり」がオープンし、その後店長が  
第一子を出産、何かと気忙しい中  
も思い出に残る一年となりました。

今年五月には元号も変わります。  
新たな気持ちで何か新しいことに  
チャレンジしてみたいかがでし  
ようか？  
ゆうきは今年、創業五十五周年を迎  
えます。

2019年 No.89

趣味の呉服ゆうき

〒668-0873

豊岡市庄境 211-1

TEL0796-22-5646

FAX0796-23-6239

カ- 0120-930-670

現在、五十五周年の記念にオリ  
ジナル作品を制作中です。京友  
禅の職人さんたちも減少して  
おり、数は作れない現状ですの  
で、わずかな作品数ですが、年  
間を通じて少しずつ発表して  
いけたらと考えています。  
今年も皆様にとりまして良  
き一年になることをご祈念申  
上げます。



### 猪突猛進

筋を通せば吉。  
和を乱さず己の道を進め。

## 大盛況の永楽館歌舞伎

昨年十月開催された永楽館歌舞  
伎。ふらりがオープンして初めて  
の開催でしたが、地元の皆様のお  
かげもあり、多くのお客様に足を  
運んでいただきました。永楽館歌  
舞伎にご出演の歌舞伎俳優の方々  
にもお店を訪問していただき、店  
長は緊張の中、ちゃっかり一緒に  
写真撮影していただいたり、サイ  
ンもたくさんおねだりしていまし  
た。ふらりには絵の才能があるス

## 今さら聞けない日本文化

今やほとんど見掛けなく  
なった「黒絵羽織」。昭  
和の時代、入学式、卒業  
式にはお母様方はほぼ全  
員着用されていました。  
元々この黒の絵羽織は戦  
後日本がまだ復興途上、  
着る物にも困っている時  
代、取りあえず「黒」を  
着ることで式服として使  
えるという考えから流行  
したといわれています。

タッフがいます。歌舞伎の演目  
に合わせた絵をお店のガラス  
窓に描いていたと藤原紀  
香さんの目にとまり、ブログで  
も紹介していただいたほど。季  
節毎に変わる絵もお楽しみ  
どうぞふらりとお立ち寄りく  
ださい。



卒入の着付け  
やレンタル承  
ります



当時は今のように訪問着など  
を誂える余裕もないことから、  
羽織の下には小紋や縞の着物  
が着用されていました。華やか  
な訪問着などが流通し、冷暖房  
設備も整うようになり、自然と  
黒絵羽織も姿を消していっ  
たようですが、絶滅した訳では  
ありませんよ。